

Weekly Report



ロータリー：
変化をもたらす

2017~2018年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリー:変化をもたらす
(ROTARY: MAKING A
DIFFERENCE)

2017~2018年度
名古屋瑞穂ロータリー
クラブ会長のテーマ
ロータリーの品格を高めよう!

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：稻葉 徹
幹事：大嶽 達郎
クラブ広報委員長：鈴木 健司
例会日：毎週木曜日PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008

名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビルA

TEL : 052-211-3803

FAX : 052-211-2623

MAIL : 2760_nagoya@mizuho-re.jp

URL : http://www.mizuho-re.jp/

第1794回例会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2017年7月13日(木) 曇り 第2回

司会：山口哲司会場副委員長
斉唱：「我等の生業」

会長挨拶

稻葉徹会長

平成28年4月「パナマ文書」と呼ばれる機密文書が漏洩し、国際調査報道ジャーナリスト連合(ICIJ:The International Consortium of Investigative Journalists)によりその内容が公表され、世界的に大きな衝撃と混乱を与えたことが大きく報道されました。今日は、その「パナマ文書」についてお話ししたいと思います。



軽課税国などはタックス・ヘイブンあるいはタックス・シェルター(租税回避地)と呼ばれ、その地の法人登記に関する情報がパナマのモサック・フォンセカ法律事務所から流出し、これが「パナマ文書」と呼ばれ大きな話題となりました。資料の内容が資産隠しという事柄につながり得ることや量が膨大なことから、展開如何によっては金融市場、経済関係のみならず、政治面でも世界全体に影響を及ぼす可能性があると言われています。パナマ文書は1977年から2015年にかけて作られた1150万点の電子メールや文書類で、21万余の情報の中には、46ヶ国の現旧指導者に加え、現旧指導者の親族らの関係する会社も含まれていると言われています。芸能人やスポーツ選手といった著名人の関係する会社もあると聞いています。法人を租税回避地で設立したり、税務サービスを受けるだけでは違法性があるわけではありません。但し、その目的が財産隠しや租税回避にあるとすれば、課税当局から厳しい対応をせまられる可能性は高いと言わざるを得ないと思われます。

ケイマン諸島、英領バージン諸島(BVI)などは長い間「秘密のベール」につつまれた租税回避の場所がありました。これらの町には壁にずらりと並ぶ私書箱、郵便受けだけが並ぶオフィスがあると言われています。グローバル化した現代の資本主義において、企業やマネーは国境を越えて自由に移動しますが国家の規制は国境の外には及ばなくなっています。国際機関や多国間の協力による監視や規制もグローバルビジネスの急速な展開に追いついていないのが現状です。又、税の分野においても国際的な課税のシステムに欠陥があるのも事実です。しかし、最近のG20のサミットにおいては、マネーロンダリング対策と租税回避、テロとの戦いに世界各国が協調するかたちで進められていますので、今後は抜け穴をふさぐ方策がとられると思います。

我国でも、最近の新聞報道によれば、日本の個人や法人を国税当局が調べた結果、所得税などのパナマ文書がらみの申告漏れが総額10億円を超えることが分かったとされています。申告漏れの多くは個人による海外投資に絡んだものだったそうです。予想よりも申告漏れが少なかったと思われるわけですが、個人の中には文書内容が公表された後、税務調査に先立って自主的に修正申告する働きもあり、こうした申告額は数億円規模のことです。海外がらみの甘いお話には気をつけましょう。

出席報告

広瀬弘幸出席副委員長

会員64名 出席50名 (出席計算人数48名)

出席率 84.7% 7月 6日 は補填により 89.1%

ニコボックス

広瀬弘幸ニコボックス副委員長

7月31日は満90才の誕生日です。丈夫な体に産んでもくれた両親に感謝しております。

鈴木 圓三さん

今日は妻の誕生日です。先程、すてきなお花が届いたと連絡がありました。ありがとうございました。

関谷 俊征さん

本多さん入会おめでとうございます。瑞穂RC初めての二世代会員です。宜しく!!ゴルフ会優勝しました。Wペリアのおかげです。

岡村 達人さん

昨日の瑞穂ゴルフ会で2等賞を頂きました。渡辺さん、大嶽さん、近ちゃんのパートナーにめぐまれました。

松波 恒彦さん

昨日のゴルフ例会、とりきり戦優勝しました。ありがとうございました。

村上 学さん

昨日はゴルフ会の皆様お疲れ様でした。野球のユニホームができました。

鈴木 淑久さん

ゴルフ部会の皆さんお世話になりました。

渡辺喜代彦さん

昨日は大変暑い中、ゴルフコンペお疲れ様でした。

酒井 俊光さん

昨日のゴルフはお疲れ様でした。鈴木さん、岩田さん、ありがとうございました。

安岡 克明さん

鈴木淑久さん、ゴルフ会ありがとうございました。お世話になりました。

森 裕之さん

お暑うございます。体に気をつけましょう。

岩本 成郎さん

新会員入会式

名古屋瑞穂RCのチャーターメンバーでありました本多清治さんのご長男です。将来名古屋瑞穂RCを担っていくメンバーとして期待したいと思います。

本多誠之さん

中日コプロ株式会社 取締役副社長

職業分類：ビルディング管理



まずは、何よりも亡き父の清治に対しまして皆様からご厚情など頂いて、本当にありがとうございます。改めて御礼申し上げます。家族会等で父について来ておりましたが、まさかこうして自分が伝統ある名古屋瑞穂RCに入会させていただきまして、身が引き締まる思いでございます。只今お言葉をいただきました奉仕の精神を忘れずに、今の謙虚な気持ちをしっかり持ち続けまして、当クラブが発展していくように微力ではございますが、しっかりと力を尽くしていきたいと思いますので宜しくお願ひ致します。

幹事報告

大嶽達郎幹事

本日13:40から第1回クラブ奉仕協議会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。

7月20日(木)第2回クラブフォーラム(委員会方針)をヒルトン名古屋4階「桜の間」にて行います。

委員会・同好会報告

ゴルフ部会7月度(第379回)

開催日：7月12日(水)

氏名	グロス	HDCP	ネット
優勝 岡村達人さん	87	13.6	73.4
2位 松波恒彦さん	101	27.1	73.9
3位 鈴木伸一さん	84	9.9	74.1

野球部会:鈴木淑久さん

本日新ユニホームが完成しまして、皆様に配りました。請求金額が袋に記載されていますので、速やかにお支払いをお願いします。野球に参加されていない方にも見ていただけるように、今日はユニホームを着た2人に前に出て披露してもらいます。生地はプロが使っているものと同じでいい物です。まだ入会されていない方、一緒にユニホームを着たい方、どうぞご参加お願いします。



年間分が64,800円、それらの合計となっております。

・敷金 2,132,928円…これは、新しい事務局の敷金となっております。

・三菱東京UFJ普通預金(ニコボックス) 1,000,000円

…嶺木さんの寄付金となっております。

監査報告:森恒夫さん

平成28年7月1日より6月30日にかかる年間収支決算書及び平成29年6月30日現在の貸借対照表について、7月5日に事務局において監査を行いました。その結果これら財務諸表は、上記年間の収支及び平成29年6月30日現在の財産の状況を適正に表示していると認めました。

2017-2018年度収支予算案:大嶽達郎幹事

収入の部

上期下期とも1名ずつ会員が入られる予定として、協力金300,000円となっております。会費11,790,000円。例会費20,586,400円。地区資金関係費についてですが、以前は上期下期とも5,000円いただいておりましたが、上期のみになり325,000円になりました。当期収入合計が33,939,230円となりまして、前年度から2,200,000円減っています。全繰越収支差額は7,710,437円。合計41,649,667円となっております。

支出の部その1

RI関係の人頭分担金が2ドル上がりました。全国関係費、地区関係費は前年度と同じです。ロータリー組織関係費4,374,470円。例会費15,742,720円。

支出の部その2

委員会活動費について、クラブ広報ですがホームページが更新になると50,000円増えております。社会奉仕ですが、森の防波堤の事業が終了しましたので前年度より400,000円減っています。ロータリー財団ですが、補助金の申請を今年度に行う予定になっており、事業費の半額がクラブの負担となるため増額になります。委員会活動費で4,140,000円。管理費10,639,764円。当期支出合計34,896,954円。予備費6,752,713円。合計41,649,667円。

委員会報告

次週の例会(委員会方針)を欠席される委員長の委員会報告です。

職業奉仕委員会:馬場將嘉委員長

今年度の会長方針「ロータリーの品格を高めよう!」これを念頭に、職業奉仕と職業倫理の啓蒙と自己研鑽に努めます。活動計画ですが、職場例会を実施します。実施日は決定しており、開催場所を委員会で相談中です。また、4つのテストの啓蒙を努めます。

青少年奉仕・ローターアクト・インター・アクト委員会:山口哲司委員長

今年もローターアクト・インター・アクトを支援しているという方針は変わりません。ちょうど今月、インター・アクトの方はオーストラリアに2人派遣することになっています。子供達も4月から研修などが始まっていますので、すでに事業の方はスタートしています。ローターアクトの方も会長がまたこちらに挨拶に参りますが、方針も「交通事故を無くそう」ということで活動を考えていますので、また皆さんにご協力を願いしたいと思います。

それから、皆さんに例会の担当を振り分けさせていただいておりますが、なかなかローターアクト・インター・アクトと触れ合う機会が少ないと感じますので、振り分けられた日には何卒ご参加いただけますようお願い申し上げます。

例会のご案内

■今週の行事 7月20日(木) 第2回クラブフォーラム

内 容 : 委員会方針

■次週の行事 7月27日(木) 親睦例会

場 所 : ストリングスホテル「ジリオン」

時 間 : 18:00~20:00

■次々週卓話 8月3日(木) イニシエーションスピーチ

会員卓話 : 花井芳太朗さん

表彰

伊藤豪さん

ポールハリスフェロー表彰…バッジ贈呈

本多誠之さん

ポールハリスフェロー表彰…バッジ贈呈

米山功労者表彰…表彰状贈呈



第1回クラブフォーラム(決算・予算・委員会方針)

2016-2017年度決算報告書:亀井直人直前会計

収入の部

・ 米山記念奨学会寄付 1,878,000円…多くなっていますが、最近は入会時に一度に払っていただくことが多いことが理由です。

支出の部1

・ R財団寄付 1,424,480円 / 米山記念奨学会寄付 1,880,000円
…この2点が1枚目の収入にそのまま出ています。

支出の部2

・ 親睦活動 △1,169,395円…毎年なのですが、親睦活動費や例会費は先に徴収しているのでこのようなマイナスの計上になります。

支出の部3

・ 貸借費 3,530,700円…これは年間の予算5,368,650円と金額が随分と違いますが、事務局が移るということがその時まだ決まっていなかったのでMAXの金額が予算に当てられています。結果として決算の金額となりました。

ニコボックスの収支計算書

ご意見

ニコボックスの二次会についての支出はもう一度見直すべきだと思います。

回答

支出についてまた今年度の話し合いの場でお話できたらと思います。

資産の部

・ 貯蔵品 173,850円…これはバナーの費用で、バナー1枚あたり2,850円です。
・ 前払金 1,787,838円…事務局の部屋代で29年7月~12月分の金額1,712,238円と、ドメインの維持費10,800円、サーバー利用費の一